



27.04.2007 - 13:50 Uhr

## La Croix-Rouge suisse sur une courbe ascendante

Berne (ots) -

En 2006, à l'instar des exercices précédents, la Croix-Rouge suisse (CRS) a enregistré une augmentation du volume des projets et des recettes de dons.

L'évolution positive de ces dernières années se poursuit : le soutien apporté par des particuliers sous la forme de dons, dhéritages et de legs, et qui permet au Siège de la CRS de financer une grande partie de ses activités, sest élevé en 2006 à CHF 25,7 millions. En 2003, il se montait à 19,6 millions et en 2004 à CHF 22,3 millions. Une comparaison avec 2005 savère peu pertinente : le montant record de CHF 43,8 millions de dons privés enregistré cette année-là s'explique par la catastrophe du tsunami et les intempéries en Suisse.

Les recettes globales se sont élevées à CHF 111,3 millions (2005 : 128,4 millions) ; 23% des rentrées provenaient de dons privés, 29% de mandats publics et 48% de produits de prestations. Les fonds ont été engagés dans des activités en Suisse (47%) et à l'étranger (41%), 12% étant réservés aux frais administratifs part restée constante au cours des dernières années. Le volume des projets menés à l'étranger a atteint le niveau record de CHF 52,4 millions, résultat imputable notamment aux programmes de reconstruction déployés avec succès dans les régions d'Asie du sud-est touchées par le tsunami.

Le redimensionnement des effectifs sest poursuivi en 2006. A la suite du transfert de pans importants du secteur de la formation professionnelle dans le domaine de compétence de la Confédération et de la Conférence des directeurs cantonaux de linstruction publique, le nombre des collaborateurs a régressé de 414 à 357, et celui des postes à plein temps de 263 à 240. En revanche, le nombre des délégués en mission à l'étranger est passé de 52 à 83.

Avis aux rédactions : Le Conseil de la Croix-Rouge (comité directeur de la CRS) a pris connaissance le 26 avril 2007 des comptes du Siège de la CRS. Le rapport annuel et laperçu financier 2006 du groupe CRS seront publiés à l'occasion de l'Assemblée Croix-Rouge (assemblée des délégués de la CRS), qui se tiendra les 29 et 30 juin 2007.

Supplément dinformations :

Beat Wagner, responsable Communication CRS

Tél. 031 387 74 08 / 076 372 41 84, courriel [beat.wagner@redcross.ch](mailto:beat.wagner@redcross.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100531176> abgerufen werden.